



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Gabino Trujillo Sandoval

Nombre del tema: análisis de ciudad

Parcial: 1

Nombre de la Materia: introducción al urbanismo y análisis del sitio

Nombre del profesor: Álvaro

Nombre de la Licenciatura: Arquitectura

Cuatrimestre: 6

ANALISIS DE LAS MARGARITAS, CHIAPAS:

Entre las problemáticas que encuentro son las motos pues no hay educación vial y provocan accidentes, al igual que la imprudencia de estas personas pues ponen no solo en peligro su vida si no también a la ciudadanía.

Las posibles soluciones sería pues en las escuelas impartir algunos cursos de educación vial y también fuera de ahí dar cursos de educación vial al momento de dar la licencia de conducir.

Al igual que el gobierno o los policías sean más estrictos con las reglas y lineamientos y pues se impartan multas o castigos a quienes no respeten las reglas de vialidad y que no tengan educación vial.

Otra problemática es con los hospitales, aumentar los servicios, por hospital más completo y de mayor capacidad.

Con la movilidad también entraría e hecho de que colocaran más transporte público como lo es poner terminales en puntos estratégicos como son hospitales, el centro, las unidades deportivas y los distintos parques, para facilitar la movilidad a la ciudadanía